

ABSTRAK

Nurhani Chan, NIM 1123313023, Upaya Meningkatkan Kemampuan Motorik Halus Anak Usia 5-6 Tahun Melalui Kegiatan Mozaik Di PAUD Azhura Medan T.A 2015/2016. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Medan

Permasalahan dalam penelitian adalah: Anak masih mengalami kesulitan dalam melakukan gerak koordinasi antara mata dengan gerak motorik halus, dalam hal ini gerakan tangan, guru masih menggunakan metode pembelajaran yang bersifat konvensional, yaitu metode ceramah yang berpusat pada guru, kemampuan motorik halus anak masih belum berkembang atau meningkat dengan baik, kurangnya fasilitas media pembelajaran ataupun alat bermain yang mampu menunjang perkembangan motorik halus anak usia dini, kegiatan mozaik jarang dilakukan di PAUD padahal kegiatan ini dapat menarik minat anak dan dapat meningkatkan kemampuan motorik halus anak. Tujuan penelitian ini adalah : Untuk meningkatkan motorik halus anak usia 5-6 tahun melalui kegiatan mozaik Di PAUD Azhura Medan T.A 2015/2016.

Jenis penelitian adalah penelitian tindakan kelas. Objek penelitian adalah mengembangkan kreativitas anak usia 5-6 tahun. Subjek penelitian ini adalah anak kelas B yang berjumlah 18 orang, yang terdiri dari 11 orang anak perempuan dan 7 orang anak laki-laki. Proses penelitian ini dilakukan melalui dua siklus. Pengumpulan data menggunakan lembar observasi.

Pada siklus I Pertemuan I, anak yang memperoleh kriteria cukup sebanyak 13 orang anak (72,22 %), dan anak yang memperoleh kriteria kurang sebanyak 5 orang anak (27,78 %). Belum ada anak yang kemampuan motorik halusnya baik. Pada siklus I pertemuan II diperoleh nilai rata-rata anak 46,67 %, 1 orang anak (5,56 %) 15 anak (83,33%) kemampuan motorik halus cukup, dan 2 orang anak (11,11%) kemampuan motorik halusnya baik. Kemampuan motorik halus anak pada siklus II pertemuan I perkembangan kemampuan motorik halus cukup sebanyak 12 orang (66,67 %), dan perkembangan kemampuan motorik halus baik sebanyak 6 orang (33,33%). Data tersebut menunjukkan kemampuan motorik halus anak meningkat dari siklus I. Siklus II pertemuan II kemampuan motorik halus anak semakin meningkat, dimana sebanyak 12 orang anak (66,67 %) kemampuan motorik halusnya sangat baik dan 4 orang anak (22,22 %) berkembang dengan baik. Perkembangan kemampuan motorik halus cukup sebanyak 2 orang (11,11%)

Dari hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa kegiatan mozaik pada pembelajaran dapat meningkatkan motorik halus anak usia 5-6 tahun di PAUD Azhura Medan.